
 

Compte-rendu Assemblée Générale 
club pongiste fourasin 

 

Fouras, 25 août 2023 
 

 

Présents et représentés (32) : Dominique Alexandre, 
Dominique Ambert, Raymond Aussant, Ludovic 
Balanche, Mathieu Bauchère, Hervé Bouchereau, 
Bernard Debouchaud, Amandine Égretaud, Jean-Pierre 
Frat, Dominique Fruhauf, Michel Gauchou,  Jean-Pierre 
Gauvreau, Chantal Hay, Illan, Manuela et Thomas Le 
Barrier, Martine et Jean-Paul Martin, Alain Masson, 
Claude Mécène, Fredy Melle, Guy et  Élisabeth Michelet, 
Pier-Alexandre Orillac, Dominique Parenteau,  Jean-
François Perreaut, Martine Richard, Thierry Rousset, 
Jean-Yves Simon, Gérard Steinmetz, Valérie Talon, 
Franck Varennes. (en italique les représentés) 
 

L’assemblée générale du club pongiste Fourasin s’est 
déroulée le vendredi 25 août 2023, de 20h à 21h30, à la 
salle de tennis de table, complexe Roger Rondeaux.  
La présidente se réjouit d'accueillir madame Dominique 
Ambert, adjointe aux sports de la ville de Fouras-les-Bains 
et Madame Martine Richard représentant le comité 
départemental olympique et sportif ainsi que Michel 
Gauchou, président d'honneur de notre club. 
 

Avant de débuter mon rapport moral, je souhaite que 
nous ayons une pensée pour ceux qui nous ont quittés 
cette saison : notre éducateur, Maxime Goulevant, qui a 
mis fin à ses jours le 17 avril et notre président 
d'honneur, Georges Kehr, décédé le 19 juillet, à 93 ans. 
Georges Kehr a été le premier président du club créé en 
1967. Il a présidé notre association durant près de 20 
ans, de 1967 à 1986. Je vous propose d'observer une 
minute de silence à leur mémoire. 
 

  

Nous allons débuter par le premier point à l'ordre du 
jour, le vote relatif au compte-rendu de l’AG 2022 dont le 
secrétaire vous a transmis un exemplaire pour rappel. 
Est-ce qu'il y a des personnes qui ont des remarques à 
faire sur ce compte-rendu. Je vous propose un vote à 
main levée. Le compte-rendu est adopté à l'unanimité et 
je vous en remercie. 
 

Rapport moral de Martine Martin, présidente 
Cette saison 2022/2023 a 
été très riche en 
satisfactions. Elle s'est 
terminée en apothéose 
avec l'accession de l'équipe 
fanion en PROB et les deux 
titres de champions de 
France par équipes en 
Nationale 1 et en Nationale 
3. C'est rarissime qu'un 
club remporte deux titres 
nationaux la même année. 
 

 
À noter que l'équipe fanion est restée invaincue, cette 
saison, avec 17 victoires. 
 

 
 

Je félicite Damien Provost, Loïc Bobillier, Paul Gauzy, 
Gaëtan Renaudon et Andrej Gacina qui ont contribué à 
ce bon résultat. Soulignons que la présence d'Andrej 
Gacina a été essentielle dans les rencontres relatives à 
la montée en PROB. 



L'équipe réserve a gravi, une nouvelle fois, deux 
échelons cette année. Invaincue avec 18 victoires, elle 
débutera la saison prochaine en Nationale 2 avec 
l'objectif de s'y maintenir.  Je félicite Thibault Hillairet, 
Baptiste Paulet, Matthieu Pigner, Maxime Battistello, 
Emmanuel Claveau et Gabriel Baudin qui ont permis ce 
bon résultat. 
 

 
 

Ce week-end du 2 au 4 juin à Flers restera gravé dans 
l'histoire du club ainsi que dans la mémoire des 
supporters présents qui ont vécu de fortes émotions. 
Nous avons fait confectionner un cadre qui rappelle ces 
journées historiques pour notre club. 
 

 
 

Je continue le palmarès national avec le titre de 
Champions de France des régions de l'équipe des 
benjamins de Nouvelle-Aquitaine dont Gabriel Tramonti 
était titulaire. Aux Championnats de France benjamins, 
Gabriel a obtenu la médaille de bronze en double 
associé à Raphaël Cammas de Bordeaux. Soulignons 
également que Gabriel  a réalisé la meilleure 
progression en gagnant 539 points au cours de la saison 
ce qui est exceptionnel. Vous pouvez l'applaudir. 
 

 
 

Je soulignerai également les médailles obtenues lors des 
championnats régionaux individuels, l'or en senior pour 
Gaëtan Renaudon, l'argent pour Léane Krismer, en 
minimes filles, le bronze pour  Gabriel Tramonti en 
benjamins et Alain Masson, en vétérans 3.    

Podiums régionaux 2022

 
 

Je n'oublierai pas le triplé réalisé par nos minimes lors 
du top 8 départemental, l'or pour Sacha, l'argent pour 
Léane et le bronze pour Colin. 
 

 
 

Malgré un contexte difficile notre second tournoi 
national a connu un beau succès avec près du double 
d'inscriptions par rapport à l'an passé. Je mettrai en 
exergue la cohésion qui a régné au cours de ces deux 
journées et je remercie les nombreux bénévoles qui ont 
apporté leur contribution sous la direction des 
responsables Thomas Le Barrier, pour l'organisation 
matérielle, Alain Masson, pour le juge-arbitrage et 
Manuela Le Barrier, pour la buvette. Je les remercie 
tous les trois pour leur compétence et leur efficacité. 
Gaëtan Renaudon succède à Loïc Bobillier comme 
vainqueur du tableau toutes séries. 
 

Des récompenses pour leur engagement bénévole ont 
été attribuées à : - Thomas Le Barrier qui a été honoré le 
15 novembre, à Châtelaillon, lors de la "10ème soirée 
des bénévoles", organisée conjointement par le comité 
départemental olympique et sportif (CDOS) et le comité 
départemental des médaillés de la jeunesse, des sports 
et de l'engagement associatif (CDMJSEA),  
- Dans les salons de la préfecture de La Rochelle, le 23 
janvier, Claude Mécène a reçu la médaille d'argent de la 
Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, des 
mains du préfet. 
- Enfin, le 19 janvier, à La Jarne, à l'occasion des vœux 
de la députée de notre circonscription, Anne-Laure 
Babault, j'ai reçu la médaille de l'Assemblée nationale 
en reconnaissance de mon engagement bénévole. Si je 
suis mise en lumière de par mon rôle de présidente, je 
partage cette médaille avec Jean-Paul, plus dans 
l'ombre, mais qui tient les fondations du club. Je 
partage également cette médaille avec tous ceux qui, au 
sein du conseil d'administration et plus largement au 
sein du club,  œuvrent au bon fonctionnement de notre 
association. 



 

 
 

S'agissant des améliorations liées à l'environnement, je 
remercie la municipalité qui a réalisé le goudronnage du 
parking, a mis en place une signalétique discrète à 
l'entrée du gymnase et a installé une marquise reliant 
notre salle au gymnase, très utile en temps de pluie. 
Il reste à installer un éclairage extérieur et surtout à 
doter notre salle d'une tribune pour un meilleur accueil 
des supporters. 
 

Nous devons progresser en terme de communication : 
Nous possédons un savoir-faire mais faire savoir ce que 
nous faisons est un travail de chaque jour. Beaucoup de 
personnes ignorent que nous existons. Nous devons 
donc encore mieux développer l'affichage et mieux 
communiquer sur les différents supports, journaux, 
radios et réseaux sociaux. 
Néanmoins, je tiens à souligner la très bonne 
couverture de la presse locale et notamment du journal 
Sud-ouest qui réalisent de très bons et copieux articles à 
l'occasion de chacun de nos évènements. 
Contrairement aux années passées nous passons 
maintenant dans la rubrique des sports et non plus en 
page locale. C'est un très gros progrès.  
Preuve que nos résultats ne laissent pas indifférents, les 
caméras de France 3 Poitou-Charentes se sont 
déplacées dans notre salle pour m'interviewer suite à 
nos titres nationaux. C'est une reconnaissance qui ne 
trompe pas. France 3 nous a dit qu'il viendrait suivre 
notre parcours en PROB au cours de la saison. 
 

J'en profite pour remercier les photographes du club 
photo de Fouras qui couvrent chacun de nos 
évènements. Leurs photos nous permettent de réaliser 
des albums des diverses manifestations pour la plus 
grande satisfaction de nos supporters et de tous ceux 
qui vont visiter nos sites.  
 

Concernant les emplois sur le club, suite à la démission 
de Guillaume Duvert de son poste de responsable 
marketing, début janvier, et au décès de notre 
éducateur Maxime Goulevant, en avril, notre 
association a vécu une fin de saison difficile. 
Pour répondre à tous les besoins et être plus 
performant, le club a la volonté de renforcer son équipe 
d'encadrement.  
Laurent Moalic, nouvel entraîneur, prendra ses 
fonctions le 28 août. La formation et la détection des 
jeunes reste un facteur essentiel pour notre  club et 

nous souhaitons développer ce secteur déficitaire 
depuis deux ans suite aux turbulences liées à un 
encadrement trop changeant. Pour seconder 
l'entraîneur, Noé Malecot, en situation d'apprenti, 
effectuera sa formation au BPJEPS à Montpellier, une 
semaine par mois et sera le reste du temps sur le club.  
Enfin, Chloé Appolonus, titulaire du BTS en 
communication, effectuera son alternance sur notre 
club durant son année de formation au marketing chez 
Excelia. Nous comptons sur elle pour développer notre 
communication par les réseaux sociaux, nous aider à 
tenir le site web et rechercher des partenaires. 
Trois missions de service civique seront ouvertes la 
saison prochaine.  
 

   
 

Le club a organisé et participé à de très nombreuses 
manifestations cette saison avec dans l'ordre :  
- le Ping tour, organisé le 10 août 2022, a connu un vrai 
succès populaire malgré la forte chaleur avec près de 
900 participants.  Cette journée a démontré la capacité 
de mobilisation de notre association. Je tiens à 
remercier les plus de 50 bénévoles, principalement du 
club, qui ont permis de faire de cette journée une 
réussite.  Un album photo a été distribué aux bénévoles 
présents à cette journée au cours d'un cocktail de 
remerciements qui s'est déroulé le 23 septembre. Le 
club a produit une vidéo de cette journée que je vous 
propose de visionner à nouveau. 
- les tournois d'été avec près de 400 participants à l'été 
2022, 518 au cours de cet été 2023 soit une moyenne 
de 74 participants par tournoi avec un pic à 91 sur le 
premier tournoi d'août. Le dernier tournoi a eu lieu hier 
soir. Nous avons retrouvé le niveau de participation 
d'avant covid. Le succès de ces tournois tient à une 
excellente organisation bien rôdée maintenant qui 
permet de ne pas finir trop tard, aux alentours de 
minuit. Je profite de cet instant pour remercier et 
féliciter la table d'arbitrage sous la houlette d'Alain 
Masson assistés de 5 adjoints qui se relaient suivant les 
éditions, les équipes de Thomas Le Barrier pour 
l'organisation matérielle et Manuela Le Barrier pour la 
tenue de la buvette. 
- les forums des associations à Saint-Laurent-de-la-Prée, 
Rochefort, Fouras et Tonnay-Charente. Merci à Valérie 
Talon pour la coordination de cette opération. 
- le Vital'sport à Décathlon Rochefort,  
- la journée handisports au mois d'octobre, 
- le tournoi de doubles organisé à l'occasion "d'octobre 
rose" qui a réuni 16 paires,  
- le tournoi "Téléthon", 
- les rencontres du sport au Palais des congrès de 
Rochefort, en novembre, au cours desquelles j'ai 



présenté l'évolution et la progression du club au cours 
des 10 dernières années, 
- l'accueil d'une délégation tahitienne en décembre, 
- la galette des rois, en janvier, au cours de laquelle ont 
été remis les diplômes aux équipes montantes et aux 
jeunes de l'école de tennis de table, 
-  l'organisation d'une journée féminine, du top 8 jeunes 
départemental et d'une journée de championnat 
jeunes, en janvier 
 

Notre équipe d'arbitrage s'est enrichie de 6 nouveaux 
arbitres régionaux : Illan Le Barrier, Hervé Bouchereau, 
Cyril Picard, Marie-Christine Mongenet-Lamaison, 
Laurent Guinard, Jean-Yves Simon. Félicitations à tous. 
Je remercie Valérie Talon qui gère, de main de maître, 
ces formations. 
 

 
 

Je tiens à faire part de ma satisfaction concernant le 
groupe vétérans qui est en plein développement. Plus 
d'une trentaine de participants, très assidus bénéficient 
d'une séance le jeudi matin. C'est un groupe qui vit, qui 
est plein de vie. J'attends de ses membres plus 
d'initiatives et d'implication dans la vie du club. 
 

S'agissant des licenciés, le secrétaire vous fera un point 
mais je peux déjà dire que nous n'avons pas encore 
retrouvé le nombre de licenciés d'avant les épisodes 
Covid avec notamment un net déficit chez les jeunes. 
Afin de recruter de nouveaux jeunes, en plus des forums 
de rentrée qui se tiendront les 2 et 9 septembre, le club 
participera à une journée d'animation en direction des 
scolaires, vendredi 17 novembre.  Cette journée mise en 
place par le comité départemental de Charente-
Maritime sera organisée dans le cadre de l'opération 
Terre de Jeux 2024 pour laquelle la ville est labellisée. 
 

En juin dernier, nous avons organisé un séminaire qui a 
regroupé 22 participants. L'objectif de cette soirée était 
de s'informer, réfléchir et s'engager. S'informer, oui, 
réfléchir, oui mais pour s'engager, peu de candidats !  
 

Dans notre club, il y a ceux, minoritaires qui sont au 
service du club, de son projet, de son image, et il y a 
ceux, la grande majorité, pour lesquels le club est à leur 
service. J'aimerais qu'un plus grand nombre d'adhérents 
rejoignent ceux qui servent le club. Notre association a 
besoin de nombreuses compétences et aussi du temps, 
même limité, que chacun peut lui y consacrer. Bien sûr, 
ce message s'adresse, en priorité, à ceux qui sont 

absents ce soir. Ne jamais venir à l'assemblée générale, 
c'est se désintéresser, c'est ne pas se sentir concerné 
par le fonctionnement de son club, ses besoins, ses 
problématiques, ses projets. 
 

S'agissant des finances, avec l'embauche de deux 
professionnels et la disparition progressive des aides à 
l'emploi, il apparaît nécessaire de passer d'une logique 
de gratuité à une logique de vente de prestations de 
services. Si cette dernière est déjà engagée avec les 
prestations extérieures au club et les stages, il est 
proposé de réserver un quota d'heures des éducateurs 
pour des heures payantes, à la carte, pour les adhérents 
ou non, qui souhaitent bénéficier d'un entraînement 
personnalisé. 
Compte tenu de la non augmentation de la licence 
depuis de trop nombreuses années, de l'augmentation 
des tarifs fédéraux, de l'inflation en cours, des 
prestations offertes par le club (salle ouverte tous les 
jours, séances menées par un éducateur, animations 
générées par le club  : championnat, tournois, galette 
des rois, etc.), le conseil d'administration a décidé 
d'augmenter le coût de la licence.  Le trésorier vous en 
donnera le détail tout à l'heure lors de la présentation 
des comptes. 
 

J'en viens maintenant aux nouvelles arrivées au club : 
Andréa Landrieu et Madrid Marcos viennent compléter 
l'équipe de PROB aux côtés de Paul Gauzy. Loïc Bobillier 
sera le manager et coach de cette équipe.  
Rémi Chambet-Weil (n°625) remplacera Matthieu 
Pigner en nationale 2. Nous accueillons également 
Mattieu Caperaa, de Saintes, Laurent Moalic et Noé 
Malécot, nos nouveaux entraîneurs.  
S'agissant de la PROB, Andréa Landrieu opéré de 
l'épaule en juillet est indisponible jusqu'à fin octobre. 
Comme le règlement nous en donne la possibilité, nous 
avons recruté un joker médical, l'ukrainien, Yehven 
Prischchepa (n°51 français), qui remplacera Andréa le 
temps de son absence. Nous débuterons la saison par 
un premier déplacement à Tours le 19 septembre puis 
nous recevrons les parisiens de Saint-Denis le mardi 26 
septembre à 19h15. Je rappelle que la formule de PROB 
est différente de la Nationale. La rencontre se déroule 
sur une seule table. Les équipes sont constituées de 3 
joueurs. Les n°1 et 2 font deux parties et le n°3, une 
partie, soit 5 parties au maximum. La rencontre est 
arrêtée dès qu'une équipe a marqué 3 points. Pour 
cette première apparition à ce niveau, le club visera le 
maintien.  
 

Je terminerai en remerciant tous ceux qui nous 
accompagnent dans notre projet de développement, les 
institutionnels : le conseil départemental, notre 
partenaire principal aujourd'hui, les municipalités de 
Fouras et Saint Laurent de la Prée, la communauté 
d'agglomération Rochefort Océan dont nous sommes 
club pilote, l'État à travers l'emploi. 
Je remercie les mécènes qui nous soutiennent, 
entreprises ou commerçants et également tous les 
mécènes particuliers.  
Je vous remercie de m'avoir écoutée et passe la parole 
au secrétaire. 
    



Rapport du secrétaire, Jean-Paul Martin  
 

L'éducateur n'étant plus là pour faire 
le bilan sportif, je vais compléter ce 
qu'a dit la présidente qui a déjà 
présenté de nombreux résultats. 
Le critérium fédéral : 8 participants (1 
en B, 3 en M, 1 en C, 1 en J et 2 en S).  
ll y a 4 tours de critérium fédéral sur la saison, sélectifs 
pour les championnats de France. 
Les montées pour chaque tour : 
1° tour : Colin Guinard, en régionale minimes,  
2° tour : Léane Krismer, en nationale 2 cadettes,  
3° tour : Gabriel Tramonti, en nationale 2 minimes,  
Illan Le Barrier, en régionale cadets 
4° tour : Colin Guinard, en nationale minimes, 
 Notons que les trois meilleures progressions de la 
saison ont été obtenues par trois jeunes, les espoirs 
actuels de notre association :  
 

Les 3 meilleures progressions
de la saison 2022-2023

Gabriel +558 Colin +250 Léane +245

  
 

Léane Krismer et Gabriel Tramonti ont participé 
respectivement aux championnats de France minimes 
et benjamins. Léane et Gabriel ne sont pas présents 
aujourd'hui car ils participent aux Euro-Mini champ's, 
championnats d'Europe des jeunes de 10 à 12 ans, à 
Schiltigheim près de Strasbourg. 
 

Tournois : 8 victoires 
 

8 victoires en tournoi

 

Toutes séries : Loïc Bobillier, vainqueur à  Fontenay-le-
Comte et Mios, Gaëtan Renaudon, à Fouras, Thibault 
Hillairet, à Surgères, 1199 : Thibault Fegar , vainqueur à 
Saint-Palais,  999 : Gabriel Tramonti, vainqueur, à Saint-
Palais et Vernantes, 599, vainqueur Jean-François 
Perreaut, à Fouras. 
 

Journée détection départementale, Saintes, 18 février 
4 médailles : 2 or, 1 argent et 1 bronze 
nées en 2012 filles : Or pour Mélie Roselier 
nés en 2014 garçons : Argent pour Eliott Suzanne 
nés en 2015 garçons : Or pour Raphaël Colinet 
Bronze pour Hugo Pilia. Félicitations à tous. 
 

Huit réunions du conseil d'administration se sont tenues 
cette saison. Les comptes-rendus ont été envoyés par 
courriel à tous les adhérents afin que chacun soit 
correctement informé. 
 

S'agissant de la licenciation, comme l'a dit la 
présidente, nous n'avons pas retrouvé le niveau d'avant 
Covid, de 2019 et 2020. Le gros déficit se situe au niveau 
des jeunes avec 26% de l'effectif contre plus de 50% 
auparavant. Nous sommes au-dessous de la moyenne 
nationale cette saison. Ce manque peut s'expliquer par 
le fait que nous avons passé 3 saisons sans intervenir 
sur les écoles. Cette saison, Maxime est intervenu sur 
les écoles de Breuil Magné, du Vergeroux et de Fouras, 
ce dernier cycle ayant été interrompu par son décès. En 
féminines, avec 18% de l'effectif, nous sommes dans la 
moyenne nationale.  
23% des licenciés sont de Fouras, 30% de Saint Laurent 
de la Prée et 47% de la CARO ou du département.  

 

LICENCIATION
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132 LICENCIÉS 

Poussins 
Benjamins
Minimes
Cadets
Juniors
Seniors
Vétérans

Évolution

2020 145

2021 99

2022 114

2023 132

34 jeunes/132

FFTT 44%

CP Fouras 26%

24 féminines/132

FFTT 18%

CP Fouras 18%

- 31 %

+ 15%

+ 15%

 
 

Concernant la communication, trois «canards pongistes 
fourasins» sont parus en juillet, septembre et janvier. Le 
nouveau site du club, alimenté de manière inégale, a 
connu une nette baisse de fréquentation palliée par un 
envoi régulier de lettres d'information sur les mails des 
adhérents. La page facebook pourrait être alimentée 
plus régulièrement. Nous comptons sur Chloé cette 
année pour nous aider dans ce domaine du site et des 
réseaux sociaux. 
 

Le secrétariat a également assuré la gestion 
administrative de l'encadrement. 
 

Je rappelle que le club est partenaire avec la maison 
Wack-Sport pour le matériel de tennis de table. Si vous 
commandez par téléphone, donnez le n° client du club : 
012836 qui vous permettra de bénéficier de remises. 
Si vous commandez en ligne, au moment de régler 
prendre l'option je suis déjà client indiquez le n° client 
du club puis MARTIN. Ensuite vous mettez votre adresse 
pour recevoir votre commande chez vous.   
Je vous remercie de votre attention.  
 



Bilan financier par le trésorier, Alain Masson 
Bonjour à tous,  
Comme vous le savez tous, 
l’année 2022-2023 a été 
compliquée pour le Club 
Pongiste Fourasin et pour les 
finances cela n’a pas également 
été sans conséquences . 
En effet l’exercice 2022-2023 fait 
apparaître un déficit 
d’exploitation de 23 622,81 €. 

 
 

La raison principale de ce déficit est  la très forte 
diminution du mécénat, due au départ de Guillaume 
Duvert. Le dernier chèque de mécénat que m’a donné 
Guillaume Duvert est un chèque de 700€ qu’il m’a remis 
début décembre ; ensuite plus rien jusqu’à son départ le 
6 février (avec ses vacances il a de fait été rémunéré 
pendant 8 mois). Pour la première fois, son poste nous a 
coûté plus d’argent qu’il ne nous en a rapporté. Je tiens 
ici à remercier Mme Béatrice Turcot (La grand’mère de 
Gabriel Tramonti) qui a fortement contribué aux 15800€ 
qui ont été collectés après le départ de Guillaume 
Duvert. Une autre cause importante est également 
l’anticipation de dépenses qui, en fait, sont directement 
liées à la saison prochaine (5300€ d’inscriptions en PRO 
B et 3100€ pour les mutations des deux joueurs 
professionnels qui rejoignent le club) 
 

Je voudrais maintenant détailler trois points : 
Les subventions :  
Remarquons tout d’abord que certaines subventions 
sont attribuées  à des actions très particulières (comme 
le tournoi national ou les tournois d’été), d’autres, plus 
générales sont attribuées pour l’année mais comme les 
communes, départements etc… fonctionnent par 
années civiles et nous sur un exercice qui court de juillet 
à juin, il peut y avoir des décalages entre les sommes 
reçues dans l’exercice et celles votées annuellement par 
l’échelon correspondant. 
Dans l’exercice actuel, nous avons reçu 122 752,77€ de 
subventions publiques, le département est le principal 
contributeur avec 63 099,44€, puis l’état 30 400€ les 
communes 22 933,33€ et la CARO 6 320€. 
  

Nos recettes 
Le premier poste de ressources est celui des 
subventions : 122 752,77€, que l’on vient de détailler. 
Le second poste est celui du mécénat, quoiqu’en forte 
baisse par rapport à l’an passé, il s’élève encore à 
53786,10€. Suivent ensuite deux postes à peu près 
équivalents : les licences 18 028,43€ et les organisations 
16179,88€. Des recettes diverses pour un montant de 
8142€ viennent compléter les recettes pour un montant 
total de 218 889,18€ 
 

Nos dépenses 
Les deux postes principaux de dépenses sont, bien 
entendu, la Nationale 1 pour 100 616,22€ et les autres 
emplois (Guillaume Duvert, Maxime Goulevant, les 
services civiques, etc.) pour 72421,70€. 
Les autres postes sont nettement en retrait avec 
20 055,01€ pour les autres compétitions, 15 437,04€ 
pour le fonctionnement, 12 777€ pour les organisations, 

12 355,65€ pour les licences et mutations, 8849,37€ 
pour le matériel.  
 

Compte tenu du déficit d’exploitation de 23 622,81 €, 
les réserves du CP Fouras qui étaient de 69046,49€ 
s’élèvent désormais à 45 423,68€. 
 

Budget prévisionnel 
Tout d’abord, parlons du prix des licences : à la suite de 
la réunion informelle des licenciés du club le 22 juin 
dernier, il a été décidé de faire passer les prix de la 
licence à 200€ pour les adultes et 180€ pour les jeunes. 
200€ pour les joueurs extérieurs au club qui souhaitent 
profiter de nos installations et de nos entraîneurs (avec 
l’accord du club) 
 

Le budget prévisionnel qui vous est présenté est 
équilibré pour un montant de 269 700€ :  
 

Subventions  45 800,00    45 800,00  
Licences  21 500,00  7 950,00  13 550,00  
Stages 2 200,00    2 200,00  
Cours particuliers 1 900,00    1 900,00  
Organisations 22 200,00  7 900,00  14 300,00  
Mécénat 22 000,00  1 300,00  20 700,00  
lotos 8 000,00    8 000,00  
intérêts 1 800,00    1 800,00  
Fonctionnement 300,00  3 400,00  -3 100,00  
administration 0,00  5 600,00  -5 600,00  
communication 0,00  2 500,00  -2 500,00  
Matériel 1 600,00  7 500,00  -5 900,00  
Equipe 1 7 000,00  30 100,00  -23 100,00  
Equipe 2 3 000,00  13 000,00  -10 000,00  
autres compétitions   6 000,00  -6 000,00  
Emplois  Equipe 1 110 000,00  131 200,00  -21 200,00  
Autres emplois 22 400,00  53 250,00  -30 850,00  
  269 700,00  269 700,00  0,00  

 

Pour le fonctionnement « quotidien », le budget 
prévisionnel est basé essentiellement sur le 
fonctionnement de l’an passé mais les fortes 
transformations du club en ce qui concerne l’équipe 1, 
les entraineurs et l’arrivée de nos deux « apprentis » 
modifient fortement certains postes. 
  

C’est ainsi que le coût de la Pro B est estimé à 161 300€ 
dont 131 200€ de masse salariale.  
Avec la disparition du poste de Guillaume Duvert, le 
poste des autres emplois s’élève à 53250€, nettement 
en dessous des 72 421,70 € de cette année pour des 
emplois qui n’ont pas été occupés toute l’année.  
Les autres postes de dépenses évoluent peu et je ne 
vais pas les détailler. 
 

La forte augmentation du coût de l’équipe 1 est 
compensée par l’engagement du département de nous 
aider à hauteur de 100 000€ (+50 000€ pour ce poste-là) 
et une subvention de la région à hauteur de 10 000€.  
Voici la nouvelle répartition des subventions attendues 
pour la saison prochaine :  
Conseil départemental : 118 000€, Etat : 28 400€, 
Communes : 21 000€, CARO : 16 800€, Région : 10 000€ 
 

En ce qui concerne les recettes, en plus de 
l’augmentation des subventions évoquées ci-dessus, il 
faut signaler trois nouvelles ressources : 
 



- Les cours particuliers dispensés par les entraineurs du 
club sur leur temps de travail : une estimation modeste 
à 1900€ annuels soit 76 heures à 25€ de l’heure. 
- Les recettes engendrées par les entrées au match de 
PROB qui seront payants : 5€ l’entrée ou 30€ pour 
l’abonnement à toutes les rencontres de la saison soit 8 
ou 9 rencontres à domicile. Une estimation des recettes 
est de 4000€. 
- L’organisation de quatre lotos : une estimation basse à 
8000€ est prise en compte dans le budget prévisionnel. 
Ces nouvelles ressources nous permettent d’équilibrer 
le budget en réalisant les ressources habituelles en ce 
qui concerne les licences et les organisations et avec des 
recettes de mécénat de 22 000€, un montant très en 
deçà des 72 000€ d’excédent obtenus sur ce poste en 
2021-2022.  
L’ensemble représente donc un budget équilibré à 
269 700€.  
Les comptes 2022/2023 et le budget prévisionnel  
2023/2024 sont adoptés à l’unanimité. 
 

À noter que les interventions ont été illustrées par un 
diaporama power-point permettant aux membres de 
l’assemblée de revoir les photos des différents 
événements du club relatifs à la saison 2022/2023. 
 

L’assemblée procède aux élections : Martine Martin, 
Hervé Bouchereau, Thomas Le Barrier, Jean-Pierre 
Gauvreau, Manuela Le Barrier, Jean-Yves Simon et Jean-
François Perreaut sont élus à l’unanimité au conseil 
d'administration. 
 

Les membres du conseil d’administration se retirent 
pour élire le président. Martine Martin se présente et 
est proposée à l'unanimité des membres du conseil.  
 

 
 

Les tiers sortants sont ainsi complétés pour les 3 ans à 
venir : Tiers sortant en 2024 : Elisabeth Michelet,  
Claude Mécène, Jean-Yves Simon, Jean-François Perraut 
Tiers sortant en 2025 : Valérie Talon, Jean-Paul Martin, 
Alain Masson, Manuela Le Barrier,  
Tiers sortant en 2026  : Jean-Pierre Gauvreau, Martine 
Martin, Hervé Bouchereau, Thomas Le Barrier, 
 

Martine Richard, du comité départemental olympique 
et sportif (CDOS), remet à la présidente le label 
"valides/handicapés", pour les 4 ans à venir, certifiant 
que notre association est en capacité d'accueillir et 
d'encadrer des publics déficients moteurs et 
intellectuels. Elle félicite par ailleurs le club pour son 
dynamisme. 
 

 
 

Dominique Ambert, 
adjointe aux sports de 
Fouras-les-Bains, félicite 
le club pour ses résultats 
et assure la présidente du 
soutien de la municipalité. 
La présidente lève la 
séance à 21h30.   
Les membres sont ensuite conviés à un pot de l'amitié.  
 

     Le secrétaire       La Présidente 

                              
Jean-Paul Martin    Martine Martin 
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Michel GAUCHOU 

Président d'honneur 

 
 

Martine MARTIN 
Présidente 
 
Tél : 06.77.56.22.75 
martinecmartin@icloud.com 

 

Jean-Paul MARTIN 
Secrétaire général 
 
Tél : 06.08.98.98.19 
martin_jean-paul@orange.fr 

 
    

Alain MASSON 
Trésorier 
Vice-Président 
Chargé des finances 
 

Tél : 06.78.92.13.86 
alain.masson@wanadoo.fr 

 

Hervé BOUCHEREAU 
Trésorier adjoint 
+ gestion des licences 
 
Tél: 06.74.70.53.66 
herve.bouchereau@wanadoo.fr 

 
    

Élisabeth MICHELET 
Secrétaire-adjointe 
 
Tél : 06.71854041 
Eg.michelet@orange.fr 

 

Thomas LE BARRIER 
Responsable organisations 
+ Matériel 
 

Tél : 07.83.47.32.01 
thomaslebarrier@gmail.com 

 
    

Valérie TALON 
Responsable évènementiel 
+ gestion des arbitres 
 
Tél : 06.08.74.18.42 
valerie-talon@club.fr 

 

Manuela LE BARRIER 
Responsable Buvette  
 
 

Tél : 06.65.47.93.64 
francois.manuela@gmail.com 
 

 
    

Jean-Pierre GAUVREAU 
 

Membre 
 

Tél : 06.49.33.39.82 
Jean-pierre.gauvreau 
@wanadoo.fr  

 

Claude MÉCÈNE 
Juge-arbitrage 
 
Tél : 06.72.77.90.17 
claudan0365@orange.fr 

 
    

Jean-François PERREAUT 
 

Membre 
 
Tél : 06.89.90.63.51 
perreautjclm@aol.com 

 

Jean-Yves SIMON 
 
Membre 
 
Tél : 06.80.93.63.01 
jyservices@laposte.net 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


